



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 14. Dezember 2022

Stellungnahme "Gleiche Brust für alle"

Beschluss Nr. 0103

Das Jugendparlament spricht sich für die oberkörperfreie Nutzung von Schwimmbädern für alle Personen aus.

Das Jugendparlament würde es begrüßen, dass im Rahmen der Umsetzungsprüfung die folgenden Anregungen in die weiteren Entscheidungsprozesse miteinfließen:

- Es soll keinen abgetrennten Liegebereich für die oberkörperfreie Nutzung geben, sondern das ganze Schwimmbad sollte zu einem „safe space“ werden
- Das Kommunale Frauenreferat sollte die Mitarbeitenden hinsichtlich des Umgangs mit freien Oberkörpern schulen, es muss hierzu nicht zwingend neues Personal eingestellt werden
- Das Jugendparlament bietet im Rahmen der Prävention an, Aktionen gegen Sexualisierung bspw. an Schulen etc. (evtl. in Zusammenarbeit mit Wildwasser?) zu starten und so auf die Kampagne aufmerksam zu machen

Es herrscht der breite Konsens, dass die Badeordnung eine Gleichbehandlung aller Geschlechter sicherstellen und die oberkörperfreie Nutzung in Schwimmbädern normalisiert werden soll. Jede Person sollte die Freiheit haben, sich für oder gegen ein Bedecken der Brüste zu entscheiden.

Wiesbaden, . . .2023

Kristionat
Vorsitzende